

Actualización sobre el transporte del Superintendente de HCPSS, 20 de septiembre del 2023

Estimados estudiantes, familias y personal del HCPSS:

Les agradezco a todos a raíz de la implementación de cambios en los horarios de inicio de clases hoy. Ustedes han sido socios fenomenales a lo largo de este año escolar mientras lidiamos con nuestros desafíos de transporte y quiero que sepan que los aprecio.

Hoy fue nuestro tercer día consecutivo con todas las más de 500 rutas de autobuses cubiertas, y los ajustes a los horarios escolares y de autobuses resultaron en mejoras significativas. En comparación con ayer, nuestros datos de llegada de autobuses matutinos demostraron una mejora significativa, con las escuelas del Nivel 1 que pasaron del 83 % de los autobuses que llegan a horario al 93 %, las escuelas del Nivel 2 del 80 % al 96 % a horario y las escuelas del Nivel 3 del 76 % al 98 % a horario.

También hubo un progreso significativo en la tarde, donde habíamos estado viendo retrasos significativos, en especial para los estudiantes en las escuelas del Nivel 3. Hoy, con los cambios en los horarios escolares y de autobuses, el 93 % de los autobuses llegaron a su escuela del Nivel 3 a horario y el 90% completó sus rutas puntualmente. Esta es una mejora marcada en comparación con los últimos días, cuando solo el 38 % de los autobuses del Nivel 3 llegaron a la escuela a horario y el 25% de los estudiantes llegaron a casa a horario.

Ciertamente esto no es perfecto y nuestro trabajo está lejos de haber terminado, pero me siento alentado por el progreso que logramos hoy y estoy muy satisfecho con la dirección a la que nos dirigimos. Como les recordamos a las familias cada año, asegúrense de que su estudiante esté en su parada de autobús cinco minutos antes de la hora programada de recogida. Es posible que hayan visto que hoy [se publicó un formulario nuevo](#) para que los estudiantes y las familias informen sus inquietudes de transporte a la Oficina de Transporte Estudiantil del HCPSS. Este recurso ayudará a simplificar los métodos de recepción y respuesta a inquietudes, así como a realizar un seguimiento de los comentarios positivos.

Finalmente, quiero extender un agradecimiento sincero a nuestro personal escolar que se tomó el tiempo hoy para celebrar a los conductores de autobuses. Recibí notificaciones sobre el personal de todo el condado que celebró los esfuerzos de nuestros conductores maravillosos, desde un simple "gracias" hasta delicias horneadas y vítores fuertes. Esta amabilidad es reconfortante y comparto el aprecio por nuestros fenomenales conductores de autobuses.

Atentamente,

Michael J. Martirano, Doctor en Educación
Superintendente